

Deutscher Kulturrat e.V.

Gesichter der Klima-Allianz Deutschland



Deutscher Kulturrat

Der Deutsche Kulturrat e.V. ist der Spitzenverband der Bundeskulturverbände. Er ist der Ansprechpartner der Politik und Verwaltung des Bundes, der Länder und der Europäischen Union in allen die einzelnen Sparten (Sektionen) des Deutschen Kulturrates übergreifenden kulturpolitischen Angelegenheiten. Ziel des Deutschen Kulturrates ist es, kulturpolitische Diskussion auf allen politischen Ebenen anzuregen und für Kunst-, Publikations- und Informationsfreiheit einzutreten.

Kontakt:

Deutscher Kulturrat e.V.
Taubenstraße 1
10117 Berlin

Telefon: 030/226 05 28 0
E-Mail: post@kulturrat.de
Webseite: www.kulturrat.de

Bei uns spielt Klimaschutz eine Rolle, weil...

wir alle in einer Welt leben, in der Natur und Kultur dauerhaft miteinander auskommen müssen. Das ist die Voraussetzung für ein gutes Leben. Wir führen Diskurse zur kulturellen Dimension des Klimaschutzes, zum Beispiel bei der Baukultur und nachhaltigem Design.

Wir schätzen die Klima-Allianz, weil...

das Thema komplex ist: räumlich, zeitlich und sozial überschreitet der Klimawandel die Schranken bestehender Institutionen, Strukturen und Denkhorizonte. Nur ein breites und vielfältiges Bündnis kann einen gesellschaftlichen Diskurs gestalten, der nötig ist, um wirklich wirksame Veränderungen zu erreichen.

Wir wünschen uns von der Klima-Allianz...

eine nachhaltige Wirkung, sowohl in die Gesellschaft als auch in die Politik. Für uns selbst und unser eigenes Wirken, hoffen wir auf Impulse, um weitere Bereiche unserer Organisation für diesen Diskurs zu begeistern.

In unserem eigenen Haus setzen wir uns für Klimaschutz ein, ...

in dem wir erstmals eine Stelle für Kultur und Nachhaltigkeit geschaffen haben, die zur Erweiterung des kulturellen Nachhaltigkeitsbegriffes beitragen wird.

Unsere größten Erfolge beim Klimaschutz sehen wir...

bei unseren kulturellen Akteuren, die neue Lösungswege zum Klimaschutz aufzeigen, Denkmuster aufbrechen und durch transformative Projekte zu einer Kultur der Nachhaltigkeit beitragen.

Eines unserer zukünftigen Vorhaben beim Klimaschutz ist...

die Vernetzung der Umwelt- und Klimaschutzbewegung mit den Kulturschaffenden voranzutreiben, um gemeinsam noch mehr gesellschaftlich Wirkung zu entfalten. Wir wollen die Wertedebatte öffnen, die mit Blick auf den Klimawandel nicht mit Verzicht argumentiert, sondern mit neuen Perspektiven für ein künftiges Zusammenleben.